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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 6 de mayo de 2014, siendo las 21.06h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, le acompaña Javier Martínez 

4. D. Jesús Figuerola representante del Fútbol Sala Peñíscola 

5. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

8. D. Antonio Pascual representante de la sociedad de deportiva Peñíscola 

9. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat. Le acompaña Enrique Bayarri 

10. D. Antonio Curto representante del A.C.D. Peñíscola 

11. Dª Mª Amparo Villeda representante del colegio D. Jaime Sanz 

12. D. Oscar Ayza representante del P S O E 

Se dispensa la no asistencia de D. Eusebio Guzmán representante del Club de Buceo Peñíscola, D. Sebastián Cano 

representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante 

por el Ezquerra Unida, D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1.  Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 . D. Daniel Biosca informa que el programa ya está completado y se han pedido a la imprenta los diseños para 

hacer los carteles y trípticos informativos que se usarán para la promoción 

D. Constantino Salvador comenta que necesitará listado de participantes, sobretodo de las actividades con niños, 

dado que el profesor de Educación Física del instituto quiere incentivar la participación entre los alumnos, subiendo un poco la 

nota a los que tomen parte en alguna de las actividades ofertadas 

D. Francisco Arnau recuerda que el planteamiento inicial cuando se creó la semana deportiva, era precisamente que 

se ofertaran un amplio abanico de actividades abiertas  la participación de cualquiera 

D. Daniel Biosca coincide con que quiere recuperar este espíritu, e insta a las entidades que en la medida de lo 

posible, propongan actividades de su modalidad que posibiliten que cualquiera pueda participar. Añade que hay entidades que 

no han planteado una actividad específica para este evento y se han limitado a presentar los partidos federados de sus 

equipos. Reconoce que hay otras como la caza que tienen la característica que han de tener licencias y permisos especiales. 

D. Jesús Figuerola opina que por su experiencia hay propuestas de intención abierta a la participación que se quedan 

sin poderse llevar a cabo por falta de inscritos, de ahí que para garantizar el éxito de la iniciativa, opten por actividades donde 

tengan previamente asegurada la participación mínima necesaria. 

 

Punto 3 . D. Daniel Biosca comunica al foro la necesidad de estar informado de las actividades que desarrollan las 

entidades para poder coordinarlas en el tiempo y en las instalaciones para evitar que se solapen y generen conflictos evitables. 

Pone los ejemplos de las celebraciones de pascua del colegio, así como de la ampliación del calendario de 

competición de algún equipo del ACD de fútbol 

D. Mª Amparo Villeda explica lo que pasó, analiza el fallo detectado y como procederán en adelante para evitarlo 

Se insta a las entidades a que de la misma forma que el servicio de deportes comunica todos los eventos que se 

autorizan, para que estén informados de la actividad en la población, sean estas entidades también las que comuniquen todas 
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sus iniciativas para reservar la fecha y la instalación donde se celebrarán y quede coordinado con futuras propuestas sobre las 

que tendrán preferencia 

D. Daniel Biosca aprovecha para informar que el uso del pabellón en verano puede estar condicionado por las obras. 

Sobre el tema de las obras se genera un debate para conocer como está el asunto. Se habla del estado del trámite 

por parte del Ayuntamiento, posibles fechas de inicio, duración de las obras, alcance de las actuaciones, etc. 

D. Daniel Biosca da las referencia de las que dispone si bien no se sabe con exactitud ningún dato, ya que hay 

todavía muchas variables indeterminadas 

Tanto las entidades que más usan el pabellón como colegio solicitan que se les informe cuanto antes pues afecta a 

eventos, actos y pretemporadas. 

D. Daniel Biosca espera poder facilitar más datos a lo largo de este mes 

 

Punto 4 . D. Antonio Curto quiere manifestar que los espersores de riego del campo de fútbol siguen sin funcionar 

bien. El cañón se queda fijo y hace un charco en una zona y se queda seco el resto con lo que se daña el césped 

D. Daniel Biosca contesta que estuvo personalmente con el fontanero revisando las instalaciones, probaron el 

programa de riego y funcionaba bien, tan sólo un poco más lento. Además la empresa de mantenimiento del césped informó al 

servicio de deportes que no hay que regar tanto el campo. Aun así da instrucciones al Técnico de Deportes, para que se avise 

de nuevo al fontanero y lo revisen de nuevo 

D. Juan José Roca pregunta cuando se podrán empezar a presentar las facturas para el cobro de las 

correspondientes partes del a subvención 

Se informa a todas las entidades que el proceso esta en fase de autorización por el departamento de intervención. En 

cuanto se tenga luz verde, se notificará a las entidades el listado de actividades con su valoración y fecha a partir de la que una 

vez realizada la actividad ya se puede presentar la factura. 

Dª Mª Amparo Villeda aprovecha para presentar la propuesta del colegio de jornada continua según solicitud de los 

padres, para la que precisan colaboración de las entidades que aporten propuestas de actividades para el horario que hay que 

completar  

Tanto el Club de balonmano como el de baloncesto, exponen que les ayudarán 

D. Juan Francisco Pons comenta que no recibe correctamente la convocatoria. 

D. Constantino Salvador toma nota para asegurar su recepción en las venideras ocasiones 

 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.42h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


